



## Quito, 04 de mayo de 2013

## Boletín de Prensa No. 421

## ECUADOR NOTIFICARÁ INICIO DE NEGOCIACIONES PARA ADHESIÓN A MERCOSUR

Ecuador notificará el inicio de las negociaciones para establecer el Protocolo de Adhesión al Mercosur -Mercado Común del Sur-. La decisión fue anunciada por el Presidente de la República, Rafael Correa, este sábado en el enlace sabatino realizado en Esmeraldas.

El Presidente Rafael Correa explicó las ventajas que tendría para el país una inserción en ese bloque comercial del Sur, al comentar el estudio de las potencialidades que ofrece el Mercosur a Ecuador realizado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades).

El estudio explora las alternativas de integración, así como los beneficios en materia económica que ofrece el Mercosur, tanto a nivel de intercambio comercial entre los países miembros, como externo, con otros bloques y países del mundo.

Al respecto, el secretario nacional de Planificación y Desarrollo, Fander Falconí, explicó que el comercio "es un medio, no es un fin; es un medio para mejorar nuestra capacidad productiva, el empleo y para fortalecer la producción nacional. Esta negociación es una oportunidad histórica para nuestra América. Nos abre una perspectiva de futuro que deberá estar ensamblada con las necesidades de cambio de matriz productiva que este Gobierno ha propuesto".

"Si bien la construcción del Mercosur es una tarea en común, también es un espacio para enfrentar el aperturismo neoliberal, centrado en el libre comercio. Esta integración significa el impulso a procesos de autodeterminación, sin las clásicas ataduras de las reglas neoliberales y de los tratados de comercio desventajosos para las economías más pequeñas", dijo Falconí.

Por otro lado, la ubicación geográfica de Ecuador permitirá el desarrollo de una estrategia de comunicación entre el océano Pacífico y el Atlántico con perspectivas interesantes en el ámbito vial y comercial de la región. Pero no solo eso. "En América Latina existen raíces profundas heredadas de un pasado histórico y cultural compartido; raíces que nos hacen construir imaginarios comunes, realidades posibles de alcanzar, aspiraciones políticas en las que nuestros pueblos convergen con solidez para mirar y actuar en el presente y el futuro. Esta es la esencia de la integración".







Es importante participar en el curso de los acontecimientos históricos como los que hoy están teniendo lugar en la integración de Sudamérica y América Latina en general (Celac, Unasur, Mercosur).

El Secretario Nacional de Senplades resaltó que Mercosur, con sus 286 millones de habitantes, es la quinta economía del planeta, que está en expansión, por lo cual "es lógico que miremos al Sur, sin perder perspectiva comercial con otros bloques y países: China, India, Estados Unidos, la Unión Europea... Empezaremos esta negociación siempre preservando los beneficios para el país".

Así mismo, se tendrán en cuenta las denominadas líneas rojas, que son las sensibilidades que pudiera tener nuestra economía, así como el hecho de que Ecuador no tiene moneda propia, mientras los países del Mercosur sí las tienen, y podrían depreciarlas para ganar competitividad.

El Jefe de Estado finalizó destacando la importancia de esta negociación, en la medida en que estimulará al país para competir con las economías del Mercosur, generado más servicios y productos con alto valor agregado. "Es una oportunidad para producir cosas nuevas y mejores", señaló.

Para mayor información Dirección de Comunicación Telf. (02) 3978900 ext. 2818 www.planificacion.gob.ec